
                                  

 教 授 会 議 事 要 旨   

 

 

日 時  平成２７年７月１５日（水） １３：３０～１５：００ 
 
場 所  会 議 室 
 

津田所長、竹井、高橋、渡邊、佐野、白木原、木本、木暮、西田、新野、蒲生、植松、安田、

川幡、木村、道田、小島、永田、佐藤（正）、河村、山崎、羽角、佐藤(克)、青山、伊藤、

沖野、横山、井上、兵藤、芦、藤尾、渡部、阿部、伊賀、平松、濱崎、狩野、芳村、岡（英）、

伊藤（幸）、岡（顕）、齊藤、鈴木、吉澤、岩田 

                             以上４５人 

オブザーバー：日下部、柳本、竹内、早乙女 

（稲葉、杉田、小田嶋、加藤、山末） 

 

＜配布資料＞ 

○教育研究評議会（6 月 23 日）について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１） 
○研究科長・学部長・研究所長合同会議（7月 7日）、研究所長懇談会について・・・・・・・（資料２） 

○内田海洋学術基金運営委員会について 

・平成 27年度大気海洋研究所内田海洋学術基金による海外派遣研究者の募集（後期）について 

（資料３） 

○研究船航海報告について 

・新青丸ＫＳ－１５－４次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料４） 

・新青丸ＫＳ－１５－５次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料５）  

○外部資金の受入について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料６） 

○東京大学大気海洋研究所共同利用施設の設備使用についての内規の改正について・・・・・・（資料７） 

○平成 28年度東北海洋生態系調査研究船（学術研究船）新青丸共同利用公募（案）について（資料８） 

○平成 28年度学術研究船白鳳丸共同利用公募（案）について・・・・・・・・・・・・・・・（資料９） 

○平成 27年度学術研究船運航計画（案）について 

・白鳳丸ＫＨ－１５－３次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１０） 

・白鳳丸ＫＨ－１５－４次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１１） 

・新青丸ＫＳ－１５－１１次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１２） 

○平成 27 年度スーパーグローバル大学創成支援に係る戦略的パートナーシップ構築プロジェクトにつ

いて・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１３） 

 ・事業計画書（カリフォルニア大学サンティエゴ校）・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１４） 

 ・事業計画書（国立台湾大学）・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１５） 

○夏季の一斉休業について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１６） 

 

＜机上配付資料＞ 

○第 1回東京大学評価実施委員会（6月 25日）報告事項等要旨 

○第 3回グローバル・キャンパス推進室会議(6月 26日)報告事項等要旨 

○第 2回柏キャンパスアメニティ室会議(6月 22日)報告事項等要旨 

○第 4回東大柏どんぐり保育園運営小委員会(7月 13日)報告事項等要旨 

○第 2回図書委員会（7月 7日)報告事項等要旨 

○RAの採択について 

○2015年度版大気海洋研究所要覧について 

○国際沿岸海洋研究センター一般公開について（チラシ） 

 

 



                                  

議事に先立ち、所長から７月１日付けで特任教員（客員准教授）として受入れている WU  Liang（ウ・

リャン）・中国科学院大気物理学研究所モンスーンシステム研究センター准教授（受入教員：高橋正明教

授）の紹介があり、本人から挨拶があった。引き続き事務長から 7月 1日付けの人事異動により着任し

た加藤係長、谷垣内係長、山岸係長の紹介があった。 

 

１．６月１７日（水）開催の教授会の議事要旨（案）は承認された。 

 
２．報告事項 

（１）所長から資料１に基づき教育研究評議会（６月２３日開催）について報告があった。 

 

（２）所長から資料２に基づき研究科長・学部長・研究所長合同会議（７月７日開催）及び研究所長懇

談会（７月７日）について報告があった。 

 

（３）伊藤（進）教授から机上配布資料に基づき第１回東京大学評価実施委員会（６月２５日開催）に

ついて報告があった。 

 

（４）横山教授から机上配布資料に基づき第３回グローバル・キャンパス推進室会議（６月２６日開催）

について報告があった。 

 

（５）羽角教授から第２回柏キャンパスリエゾン会議（６月１９日開催）について報告があった。 

 
（６）岡（英）准教授から机上配布資料に基づき第２回柏キャンパスアメニティ室会議（６月２２日開

催）について報告があった。 
 
（７）岩田講師から机上配布資料に基づき第４回東大柏どんぐり保育園運営小委員会（７月１３日開催）

について報告があった。 

 

（８）所長から第２回柏キャンパス共同学術経営委員会（７月６日開催）について報告があった。 

 

（９）佐藤（正）教授から机上配布資料に基づき第２回図書委員会（７月７日開催）について報告があ

った。 

 

（10）山崎教授から資料３に基づき内田海洋学術基金運営委員会からの報告として「平成２７年度大気

海洋研究所内田海洋学術基金による海外派遣研究者の募集（後期）」について案内があった。 

 

（11）研究船航海報告について 

  ・安田教授から資料４に基づき新青丸ＫＳ－１５－４次研究航海について報告があった。 

  ・安田教授から資料５に基づき新青丸ＫＳ－１５－５次研究航海について報告があった。 

 

（12）所長から資料６に基づき外部資金の受入について報告があった。 

 

（13）その他 

    １）河村教授から国際沿岸海洋研究センターの現状について報告があった。 

    ２）所長から机上配布資料に基づきＲＡの採択について報告があった。 

   ３）所長から平成２８年度概算要求を昨日提出した旨報告があった。 

４）植松教授から柏の葉ロッジのテレビの撤去について報告があった。 

 

３．審議事項 



                                  

（１）東京大学大気海洋研究所共同利用施設の設備使用についての内規の改正について 

   道田教授から資料７に基づき説明があり、審議の結果、次回の教授会に再度諮ることとした。 

 

（２）平成２８年度東北海洋生態系調査研究船（学術研究船）新青丸共同利用公募（案）について 

      山崎教授から資料８に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

（３）平成２８年度学術研究船白鳳丸共同利用公募（案）について 

   山崎教授から資料９に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

（４）平成２７年度学術研究船運航計画（案）について 

  ・安田教授から資料１０に基づき白鳳丸ＫＨ－１５－３次研究航海計画について説明があり、審議

の結果、承認された。 

  ・齊藤准教授から資料１１に基づき白鳳丸ＫＨ－１５－４次研究航海計画について説明があり、審 

議の結果、承認された。 

  ・小松（幸）准教授から資料１２に基づき新青丸ＫＳ－１５－１１次研究航海について説明があり、

審議の結果、承認された。 

 

４．その他 

（１）齊藤准教授から資料１３に基づき平成２７年度スーパーグローバル大学創成支援に係る戦略的パ

ートナーシップ構築プロジェクトについて説明があった。引き続き齊藤准教授から資料１４に基

づきカリフォルニア大学サンディエゴ校との事業計画書の説明、及び佐野教授から資料１５に基

づき国立台湾大学との事業計画書の説明があった。 

 

（２）井上教授から机上配布資料の２０１５年度版大気海洋研究所要覧について報告があった。 

 

（３）河村教授から机上配布資料のチラシに基づき国際沿岸海洋研究センター一般公開について案内が

あった。 

 

（４）所長から理系初年次ゼミナールについての報告があった。 

 

（５）道田教授から節電についての協力依頼があった。 

 

（６）所長から資料１６に基づき柏キャンパス等の夏季の一斉休業日について報告があった。 

 

（７）その他 

  ・道田教授から７月２３日に開催される海洋アライアンスシンポジウムの案内があった。 

 

 

                                           以 上 

 

 

・次回定例教授会開催日[平成２７年９月１６日（水）１３：３０～]について確認があった。 
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